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Малое и среднее предпринимательство 
в Республике Беларусь

198 страниц, срок издания - июль
В сборнике представлены статистические данные по основным экономическим показателям деятельности субъектов малого и среднего предпринимательства в Республике Беларусь за 2010-2016 годы. 

Содержатся подробные сведения о количестве микроорганизаций, малых и средних организаций, численности работников, заработной плате, объеме производства продукции (работ, услуг), объеме промышленного производства, использовании инвестиций в основной капитал, товарообороте, финансовых результатах деятельности организаций. 

Представлены материалы по основным экономическим показателям деятельности индивидуальных предпринимателей.

Основные показатели приведены в разрезе видов экономической деятельности, форм собственности и регионов республики. Приведены методологические пояснения к отдельным статистическим показателям.

SMALL AND MEDIUM-SIZED BUSINESS
IN THE REPUBLIC OF BELARUS
198 pages; due for release in July 

The data book presents statistics on the main economic indicators of small and medium-sized business entities in the Republic of Belarus for the years 2010-2016. 

The book provides detailed information on the number of micro, small and medium-sized entities, number of employees, wages and salaries, volume of manufacture of products (works, services), volume of industrial production, fixed capital investment, commodity turnover, and the financial results. 

There are also materials on the major economic indicators of sole proprietorships. 

Main indicators are shown in a breakdown by economic activity, ownership types and regions of the country. Selected statistical indicators are furnished with methodological explanatory notes. 

